

ATELIER
"FEMMES EN QUESTIONS"
3 ET 4 AVRIL
5 ET 6 JUIN
6 ET 7 NOVEMBRE
8 ET 9 DÉCEMBRE

2025

FEMME, SOEUR, AMIE,
COLLÈGUE, SOUTIEN,
MÈRE, FILLE, PRO, ETC.

**A LA RENCONTRE
DES PRATIQUES
NARRATIVES ET DE
LA SOCIOLOGIE
CLINIQUE**

2025

LIGNES DE VIE

BRANCHES PATERNELLES
ET MATERNELLES

CERCLES DE VOYAGES
CLUB DE VIE

« De belles rencontres avant toute chose ! Des moments doux entre (presque) sœurs, pourtant très différentes. Des prises de conscience aussi... des émotions, toujours en toute confiance ! Merci aux animatrices de cet atelier et merci aux participantes. Elles m'ont offert une respiration, une pause qui permet de repartir plus forte sur le chemin. Un très beau cadeau à se faire à soi, mais aussi aux femmes qu'on aime ! »

Albane, participante à l'atelier en 2023.

FEMME, SOEUR, AMIE,
COLLÈGUE, SOUTIEN,
MÈRE, FILLE, PRO, ETC.

Cette expérience, entre femmes, va nous permettre de partager des regards croisés sur les différents costumes que nous pouvons porter.

Au travers de l'image du tricot familial, nous vous proposerons d'observer les nœuds, les torsades, les points envers, endroits, et tous ceux importants. Cette première étape nous permettra de prendre conscience des éléments clefs de notre existence en tant que femme, mère, fille, sœur, compagne, travailleuse, professionnelle, amie, soutien, porteuse d'histoires...

Pour ensuite mieux comprendre et choisir les nouveaux récits que chacune souhaite élaborer.

Plusieurs supports seront utilisés comme les « lignes de vie » avec les branches paternelle et maternelle, le « cercle de voyage » ou le « club de vie » par exemple. Ces outils sont issus de nos formations respectives en sociologie clinique et en pratique narrative.

Qui ? Entre 4 et 8 femmes, aucun prérequis.

Où ? Dans le 06

Quand ? Deux journées de 10h à 17h

Combien ? 185 euros l'atelier de deux jours

Contact: Marie-Noëlle Mathieu 06.34.20.57.73 mnoelle.mathieu@gmail.com

Liens pour mieux nous connaître <https://bouillondhumanite.com/> et
<https://letolediris.fr>

Qui sommes nous?

Marie-Noëlle Mathieu et Nathalie Corréard-Romagny

Marie-Noëlle est une femme à l'abord facile, avec qui le contact est tout de suite très bien passé. De nature enthousiaste, elle sait mettre son intelligence au service des situations qui se présentent. Nos sensibilités se sont rencontrées comme deux amies qui se connaissent depuis longtemps. Nous ne savons pas faire de choix sans nous tordre le cerveau, nous avons du mal à dire non, nous aimons autant l'une que l'autre la complexité, le mouvement, la vie.

J'ai rencontré Nathalie lors d'une discussion informelle sur la coopérative qui nous réunit aujourd'hui. La fluidité de notre conversation ce jour-là se poursuit depuis dans tous nos échanges. J'ai découvert en Nathalie une personne ouverte, créative, forte et vulnérable à la fois, ancrée dans ses valeurs. Nous nous sommes retrouvées dans notre envie d'accompagner de la manière la plus éthique et respectueuse possible avec humour et bon sens.